Ayer, el Secretario de Estado de Estados Unidos, Mike Pompeo, habló con el Secretario de Relaciones Exteriores de México, Luis Videgaray. Los dos líderes hablaron sobre la importancia de reducir la migración irregular a través de México y la región, y comentaron la necesidad de una mayor inversión en Centro América para abordar los desafíos de seguridad, gobernabilidad y prosperidad económica. También platicaron sobre la importancia de concluir el TLCAN.

Por U.S. Mission to Mexico | 10 agosto, 2018 | Categorías: Noticias, Secretario de Estado Mike Pompeo